

AERONAUTIQUE : Airbus se fait rafler par Boeing la commande d'American Airlines pour ses avions long-courriers

Après Hawaiian Airlines le mois dernier, la compagnie aérienne American Airlines a choisi à son tour de préférer les avions du constructeur américain Boeing, au détriment de son rival européen [AIRBUS](#) / **T** : 05.61.93.33.33. Ce contrat porte sur la livraison de nouveaux avions long-courriers - 47 Boeing 787 Dreamliner - et représenterait une valeur de plus de 12 milliards de dollars (9,8 milliards d'euros). Un coup dur pour Airbus, dans un contexte où les commandes pour de gros porteurs se font rares. www.airbus.com